

RAYS OF LOVE: UNSER VORSCHULPROJEKT IN ARUSHA

Unsere Highlights in 2022 auf einen Blick:

Von Anfang an, war das Ziel der Vorschule Rays of Love in Arusha, einen Ort zu sicheren Spielen und Lernen für Kinder zu schaffen, an dem sie sich in einer liebevollen Umgebung entwickeln, ausprobieren und träumen können. Die Nachfrage von Familien, Ihre Kinder auf unsere Vorschule zu schicken wächst stetig und in diesem Jahr haben wir über 120 Kinder in der Vorschule und über 60 in der Nachmittagsbetreuung fördern können.

Weiterentwicklung des pädagogischen Konzepts:

Anfang 2022 unterstützte Leonie unsere Vorschule. Sie ist ausgebildete Pädagogin und konnte gemeinsam mit dem Team vor Ort unser Konzept weiterentwickeln und dabei unterstützen kreative Lernmethoden einzubinden. Im Dezember konnte auch die neue Klasse nach Montessori Konzept eingeweiht werden. Außerdem möchte sich die Schule auch an Kinder mit Behinderungen richten und Inklusion fördern und seit Mitte des Jahres ist Nancy - ein Mädchen mit Gehbehinderung fester Teil unserer Schule. Einen Rollstuhl hat sie leider nicht, aber gemeinsam schaffen es die Lehrerinnen, sie immer einzubinden - sogar bei unseren Clean-Ups.



Lernen mit kreativen Materialien



Naiman und seine Frau Mama Jolene

RAYS OF LOVE: UNSER VORSCHULPROJEKT IN ARUSHA

Umweltbildung, Upcycling und kreative Lernmethoden:

Auch in diesem Jahr konnten wir drei Ausflüge zur Umweltbildung für die Kinder organisieren. Auch die Hochbeete werden fleißig von kleinen grünen Daumen gepflegt und Spinat angepflanzt und es finden Umweltschutz-Tage statt, an denen die Kinder Plastikmüll einsammeln. Die Hochbeete konnten wir dank der Unterstützung der Albert Schweitzer Schule in Langen - unserer Partnerschule - umsetzen. Eine Partnerschule in Deutschland zu haben ist für die Kinder wirklich aufregend und sie konnten sogar schon mit dem Schülerparlament der Albert Schweitzer Schule per Video telefonieren, was ein echtes Highlight für die Kinder war. In unserer Förderschulklasse konnten wir unterschiedliche Bastelideen umsetzen, zum Beispiel Rasseln aus alten Bierdeckeln oder Spiele aus Flaschen und Dosen zu entwerfen.



Unsere Hochbeete



Fingerfarbe



Beim Familien Foto-Shooting

Familienmutmachttag:

Im Mai fand der erste Familienmutmachttag mit über 20 Familien statt - das Motto war: Die Familie ist ein besonderer Schatz. An unterschiedlichen Stationen, wie der Balance Station, der Malstation, der Upcycling Station oder der Fotostation konnten die Familien gemeinsam Spaß haben und kreativ sein.